

Mercado cambiario más estable, prevén (El Financiero 01/06/09)

Mercado cambiario más estable, prevén (El Financiero 01/06/09)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 1 de junio de 2009 La reducción del monto a subastar por parte del Banco de México refleja que el mercado cambiario ya no necesita una intervención tan agresiva, ante la reducción de la demanda de la divisa estadounidense, en particular para invertir en bonos del Tesoro. Asimismo, el peso parece no mantener un alto nerviosismo respecto a la demanda de dólares por parte de las empresas mexicanas, lo que también ha permitido que la divisa opere de manera más estable. De acuerdo con Invex, ahora la mayoría de los inversionistas reconoce que las autoridades en Estados Unidos deberán financiar un elevadísimo déficit, de cerca de 13 por ciento del PIB, casi dos trillones de dólares en el año fiscal. Desde que iniciaron las intervenciones en el mercado para proveer de liquidez, en octubre de 2008, el Banco de México ha vendido 25 mil 413 millones de dólares (nueve mil 315 millones de dólares sólo en 2009). La fortaleza del peso también se apoya en la recuperación internacional de los precios de los commodities, en donde el precio del petróleo mostró un nuevo máximo en el año, al ubicarse el WTI en los 66 dólares por barril, que implica que la mezcla mexicana de exportación se coloque por arriba de los 62 por barril, consideraron analistas. La reducción del monto de la subasta del Banco de México impulsó a que el peso perdiera 20 centavos, para cerrar en 13.1750 unidades por dólar spot.